
「ワイワイ談義に花を咲かせましょう‥ 泉明寺委員長ご苦労様でした。」
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THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OF

TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Joan Wilson（カナダ）主題
 「私たちの未来は、今日より始まる」
 “Our Future Begins Today.”

東日本区理事 利根川 恵子（川越）主題
 「明日に向かって、今日動こう」
 “For the Future,  Act Today!”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 増田 隆（川越）主題
 「富士山のように大きな心で奉仕しよう」
 “Let’s  serve  it  for  a  bic  heart  Like  Mount  Fuji”

熱海クラブ
会 長 主 題 繋げよう! 次世代にＹ’ｓの心 Concatenate! The Y’s heart to next generation.

［強調月間］

IBC
　   DBC／

１2月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

40 名
１ 名
1 名
36 名
 0 名
2 名
１3 名
29 名
92.3 ％

計 ８０ 名

ス マ イ ル
１2月
累 計

34,000円
391,000円

ＹＭＣＡ基金
 １2月
累 計

0円
15,376円

ＢＦ基金 １2 月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

１１月 メーキャップ
１１月 訂正出席率

４ 名

100 ％

現 金
累 計

 37,000円
256,000円

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日おめでとう＊

1 日
2日
5日
5日
10日

内 田  栄 一  君
森　　重 雄  君
大 川  貴 久  君
札 埜  慶 一  君
小 原  進 一  君

安 田  克 己  君  ・  美千代 さん19日

  23 日
25日

越 村  修　   君
山 崎  英 史  君

･･･メネット･･･
25 日 山 田  弘 美 さん

【今月の聖句】 求めよ、そうすれば、与えられるであろう。探せ、そうすれば見いだせるであろう。門をたたけ、そうすればあけてもらえるであろう。
すべて求める者は得、探す者は見いだし、門をたたく者はあけてもらえるからである。　　　（ルカによる福音書　第11章9節～10節）

  日　 時・・・１月2３日（日）18：30～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・越村 修  君・山田 光一 君
  司　 会・・・西島 智仁 君

  1. 年賀はがきコンテスト表彰式

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1.富士山部部長公式訪問挨拶
  1.ゲスト挨拶
  1. 食前の言葉
  1. 会　　食
  1. 卓　　話
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

   ● 例会終了後  臨時総会開催

司  会  者　

会　 長　鈴木 恵次 君
後藤 軍治 君
全　　員　

石村 孝治 君
会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　鈴木 恵次 君

富士山部部長　増田  隆   君
十勝クラブ　渡部喜代美君

小林 秀樹 君

COCOCO様（演奏あり）3名
書　 記　深澤 勇弘 君

各 委 員 会
司  会  者　
親睦委員会
各 委 員 会

A副会長　山崎 英史 君
会　 長　鈴木 恵次 君

▲

2017年 １月例会プログラム
201７年１月１２日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：00～20：00
司 会：牛田 俊夫 理事
◎理事長挨拶　藤間 孝夫 理事

■クラブの現況報告
［鈴木委員］

［小原委員］

［長谷川理事、渡辺美帆会長］

［金光委員、前原ＹＳ］

■ 第３１回中学生英語スピーチコンテスト   終了結果報告
　  平成２８年１１月２６日（土）熱海起雲閣 音楽サロン
　  １１校４１名の生徒が発表し盛会のうちに終了しました。

■ 石井駐車場の看板について
　  土地は熱海ガス会社に譲渡され、引きつずき掲出の了解を戴き、塗替え
　  ＹＭＣＡとワイズマーク看板を製作

■ その他
　  委員会終了後、新年懇親会が行われました。
　  全員各自の新年の抱負を発表・・・ほとんどの言葉が健康管理と、栗本
　  次期理事への支援、熱海クラブは勿論のこと富士山部全体で充実し
　  た新年度が迎えられるよう頑張る事を誓った。
　  最後に渡邊実帆会長の音頭で「ふるさと」を合唱し閉会しました。

熱海クラブスキー教室は２９年２月１１・１２日 清里キッツメドー
ズ、参加予定者４０名。

年賀ハガキコンテスト、中学校より４７０枚の返信あり、入賞者表
彰を熱海クラブ１月例会にて、郵便局長を招き表彰する。

　　　　　  沼津クラブ５０周年記念事業の一環ろして、１１月
２３日に外国人留学生を対象に「日本語スピーチコンテスト」開
催、その折にＹＳ、ＹＭＣＡの活動を披露した。２月１８日の５０
周年例会への参加を要請。

         東山荘本館の感謝祭に参加手伝い奉仕活動も行った、
来る２月４，５日の東西日本区交流会えの参加要請。

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜１月理事・運営委員会＞

第7回 役員会報告
 平成28年1２月２日（水）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  鈴木 恵次

● 報告事項
１． 1月の予定の件................................................................. 報告
２．第2回富士山部役員会・評議会の件................................ 報告
３． マニラダウンタウンクラブ訪問の件................................ 報告

● 議  題
議  長   鈴木 恵次
１．１２月クリスマス例会プログラムの件.............................. 承認
２．新年年賀広告の件............................................................ 承認
３． ＣＳお年玉年賀切手収集・年賀はがきコンテスト............... 承認
４．新会員推薦の件................................................................ 承認
５．ワイワイ談義予算の件...................................................... 承認
６．スキー教室募集要項・予算の件....................................... 承認
７．１月例会卓話者謝礼の件.................................................. 承認

*次回会合：２月６日（月）

２月 例会担当予告 ≪例会日≫ ２月2７日

受 付

司 会

信 条

草柳義則 君
小林秀樹 君

安田克己 君

鈴木道夫 君

食前の言葉

閉会の言葉

室伏  　勲君

橋本一実君

山崎英史君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

鈴 木 恵 次
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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12月 例会報告 ［広報会報委長  鈴 木 道 夫］

　１２月２５日（日）１７時３０分からＫＫＲ熱海ホテ
ルに於いて１２月例会が開催されました。１８時からゲ
ストにメンバーである齊藤栄熱海市長を迎え恒例のクリ
スマス家族会が行われました。今月はスマイルの時間は
割愛し、日頃ワイズメンズ
クラブ活動にメンを送り出
すメネット、コメットの為、
メンバーはより楽しいプロ
グラムを用意し、家族サー
ビスにまい進した楽しい例
会でした。



クリスマス家族会報告
親睦メネットサービス委員長

  池田 直文

　１２月２５日（日）１８時からＫＫＲ熱
海ホテルに於いて１２月例会プログラムに組み込んだ
クリスマス家族会が開催されました。讃美歌１０９の
合唱により始まり、齊藤栄熱海市長の挨拶、二見直前
会長の乾杯にて祝宴となりました。
　今回のクリスマス家族会は音楽に触れて子供も
大人も幸せになれる「ＲuＫa コンサート」を企画
し、参加型の楽しい歌やゲームを楽しみました。
コメット・マメットにはサンタクロース・トナカイ
さんからプレゼントが送られ、いつもながら小林ワ
イズのパフォーマンスがあり、メネットのゲーム、
福引などワイズ家族の楽しいクリスマスでした。

ＲｕＫａコンサートに全員夢中

山崎Ａ副会長サンタクロースと山崎メネット・小石川トナカイ

野田ファミリーへサンタプレゼント

「熱海市市民安全大会」を振り返って
ＣＳ委員長　蛭田泰造

　１２月１５日１４時から渚小公園にて
行われました。市民安全大会には

暮れの多忙時の中、そして寒い中２０数名のメンバー
の御参加ありがとう御座いました。この事業は自
分が委員長として携わる２回目の事業でした。
　一回目の事業（赤い羽根募金活動）の時は天気
は雨、参加者は４名と散々でした。
　今回、前日まで天気は悪くて、前回同様に、人数
が集まらないのではないかと不安でした。そんな
不安をよそに、当日は雨も降らず、ほんとに大勢
のメンバーが集ってくれて熱海ワイズメンズクラ
ブの面子が保てたと思います。
　市民安全大会はメンバーである齊藤栄熱海市長
の挨拶で始まり、静岡県警音楽隊の演奏、一日警察
署長の女優、羽田美智子さんの挨拶がありそのの
ち、市内をパレードし、１６時に散会致しました。
熱海市は交通事故による死亡者０人を４００日以
上維持し続けており、静岡県内唯一の市町とのこ
とです。是非、この記録を延ばしていければと願っ
ております。
　１月年賀はがきコンテスト、２月はお年玉年賀
はがきの収集、ＴＯＦ、とＣＳ委員会の事業が続きま
すので御協力の程宜しくお願い致します。

会長以下､ パレード参加メンバー

ＹＹ談義  開催報告
ＥＭＣ会員選考会則研究委員長

泉明寺 みずほ

　１２月１４日（水）午後７時３０分友楽
町睦会館においてワイワイ談義を開催致しました。
　参加者は１８名、鈴木恵次会長以下たくさんの方
がたくさんの差し入れをしてくださったおかげで、
満漢全席のごとく、豪華なテーブルとなりました。
　談義のテーマはまず、新入会員について。メン
バーより改めて候補者があげられ、今後の対応に
ついて話し合われました。主な意見としては「若
い会員候補者へは父親の世代からの声掛けより同
世代からの声掛けのほうが親近感もあって良いだ
ろう」ということでありました。
　次なる議題は来年度の熱海クラブの活動につい
て。山崎年度となる次期は栗本さんが東日本区の理
事をおつとめになられるという、当クラブにとって
栄誉な人事となるため、全ワイズメンズクラブから
「熱海クラブはすごい！」と感嘆されるような活動
をしよう、と熱い思いが宣言されました。その中で
の課題として、大会や部会を含め出席を第一とする
こと。栗本さんの出席するところへはなるべくメン
バーも出席し盛り上げていくこと。委員会を必ず開
くこと。情報の発信を徹底させることなどが挙げら
れました。そして、魅力的な活動を行うことによっ
て熱海クラブの存在価値を高め、ひいては会員増強
につながるようにしたいとまとめられました。
　以下は委員長の反省点。無知ゆえに様々なご迷
惑、不行き届きがありましたことを申し訳なく
思っております。今後は積極的に活動してまいり
ますので、仏様か神様のような優しく広い心でご
指導ください。

楽しく、かつ真剣にワイワイ談義

ドッジボール大会アンケート結果
ドッジボール大会委員長  二見  康一

　２０１６年１１月１６日に行われた、
第１１回熱海ワイズメンズ会長杯

ドッジボール大会のアンケート収集結果を次回
の参考となるよう下記に取りまとめました。

運営について「悪い」の指摘が多い。
開場から試合開始までの時間が不足し、練習や
ミーティングの時間が取れない。
待機のスペースも欲しい。
大会全体のスケジュール・時間割などが明確で
ないし過密過ぎる。

ルールや審判の統一性に欠け、児童が混乱した。
（審判員の個人差）審判員の質の向上を図る必
要がある。

チーム職員の負担が大きい。
ワイズメンズクラブに直接参加用紙を提出し
対応をお願いしたい。学校行事ほどの規模で
チーム分けなど工夫が必要。用紙は学校で配
布し申し込みは直接ワイズメンズクラブにし
て欲しい。･･･ 学校関係者の負担の軽減

学年の区分を 3 つ（1－2 年、3－4 年、5－6 年）
にし、体重差（体力差）を考慮して欲しい。
参加チームを減らしたらどうか。

会場の借用時間には余裕を持ち借用して欲しい。

会場のアナウンスが聞こえない。

非常時の対応について考慮して欲しい。
避難誘導など現実難しいが、･･･

カレーライスの評判が良い。
ある学校の選手たちから、お礼のお菓子が配ら
れた。

学校で「カレーを配布され食べられること」が
生徒のあいだで楽しみになっている。

大会日時・募集要項・お知らせ時期は良好の
回答が多い。

以上抜粋にて取りまとめました。
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＜ご案内＞

1 .

2 .

第２回東西日本区交流会
２月４日，５日 於：東山荘

熱海ＹＭＣＡスキー教室
２月１１日，１２日
清里サンメドウススキー場


